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                     ２２．１１．２ №２２ 

◆青森県八戸市立長者小学校の自主公開研に参加してきました(^^♪ 

  本校の自主公開研究会も、先生方のチームワークで乗り越えることができました。本当にみなさん、お疲れ様でした。

なかなか近隣で同じような研究をしているところがないため、研究の動向を知りたいということもあり、また、市川先

生の模範授業や講演もあり、ちょっと遠めでしたが、東北で自主公開を行っている、長者小学校の自主公開研に参加し

てきました。 

公開研参加人数はというと、だいたい 150 名くらい。近隣の岩手から（一戸小学校？）が学校規模で参加していた

ようです。一番遠くて岐阜県からの参加で、私は、2番目かな？「えー、山形からも…」と驚かれました。 

  長者小学校は、本校と児童数もほぼ同じ。そして、何より、本校の研究の成果や課題とほぼ同じでした。大きく違う

ことと言えば、各教科で「教えて考えさせる授業」の実践を積み重ねているところでしょうか。 

  行ってきて思ったこと、別紙になぐり書きでまとめましたので、時間のあるときにでもお読みください。なお、ビデ

オ等を明日3日にまとめますので、もし、ほしいという方がいましたらお声をかけてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        体育館の様子…                授業者が司会をするというハードな分科会設定… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       市川先生の示範授業…                     八戸の夜…？！ 


